
Nom: Duarte 

Prénom: Serge 

Fonction au sein du club: Membre du Bureau 
 

 

 
 

 
 

 

 

 
 

 
 

 

 

As tu déjà pratiquer le provençal ou la lyonnaise ?

Ton plus beau souvenir lors d’un concours ?

La formule de jeu que tu préfère ?

Comment voit tu l’avenir du club ?

Un dernier mot ?

À quelle âge as tu commencé à jouer ?

À quel poste préfères tu jouer et avec quelles boules ?

J’ai commencé à jouer à l’âge de 14 ans

Je préfère être tireur et jouer avec les boules que mon père m’a offert (OBUT) 

La triplette avec des amis 

Oui mais je ne suis pas fan 

Le championnat du Rhône doublette, il y a 3 ans. 
Avec mon pote Gustave, on aurait mérité un peu mieux le lendemain, mais on a 
vraiment très bien joué ce weekend là. Sans oublier la Marseillaise, il y a 2 ans 

J’espère que la pandémie nous laissera le temps de construire ce fabuleux  
club de pétanque. 
Mais c’est en bonne voie, surtout avec les nouveaux licenciés

Ce club a été crée par une bande d’amis un soir d’été ; entre barbecue et 2,3 
whisky  ……..Je souhaite vraiment que ce club reste notre fierté et qu’il 
devienne le club fard de l’Isère. Que du bonheur !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!  


